



CGT Finances Publiques Aveyron

Comité Technique Local du 07/01/2020

BRISONS LES CHÂÎNES

Les années se suivent et malheureusement se ressemblent, pas de repos pour ceux qui luttent. Si l'an dernier le mouvement des « gilets jaunes » a fait émerger de manière singulière les préoccupations économique-sociales d'une grosse partie de la population française, suivi de l'annonce de la disparition du mouvement syndical en France par les intello-médiatico-squatteurs de plateau télé, cette année 2020 s'ouvre encore sur un conflit, un double conflit même si l'on se pose du point de vue de notre direction, porté par des organisations syndicales soit disant moribondes.

- **Demande unanime des syndicats de la DGFIP du le retrait du plan Darmanin.**

- **Demande de la majorités des syndicats de l'abandon de la réforme des retraites.**

Cette année, le 1er janvier 2020 signe aussi la disparition des CAP de mutation. L'affectation se fait désormais au département et impose à celui ou celle qui obtient une mutation (souhaitée ou non) de rester 2 ans sur son poste. Les lignes directrices de notre ministère imposent dès 2020 la généralisation des postes à profil comme principal critère d'affectation et entraîne de facto la marginalisation des mutations d'ordre familial, social en même temps qu'elle rend caduque la règle de l'ancienneté ! Que dire de l'entretien systématique instauré pour les agents n'ayant pas changé de poste depuis 5 ans et des affectations à durée déterminée encore prévus pour 2020 ? Les directeurs locaux auront donc tout loisir de déplacer au gré de leurs envies, de leurs lubies les agents travaillant sous leur coupe...

Pour ce comité technique local « suppression emplois », si l'on en croit les documents fournis, nos vaillants directeurs ont obtenu de la centrale un nouveau calcul pour « la répartition des emplois ». Cette réflexion profonde conduit l'Aveyron à supprimer 5 emplois au lieu de 7.

La lutte paye !!!! Nous proposons dès ce jour l'adhésion CGT à notre valeureux directeur !

Pour être plus sérieux ,de qui se moque-t-on ?

Alors que les premières mesures du nouveau réseau de proximité (NRP) se font jour (transfert SIE Espalion vers SIE Rodez, transfert recouvrement trésorerie Baraqueville vers SIP Rodez), les suppressions continuent. La CGT avait déjà faite cette analyse ,toutes ces réformes n'ont qu'un but supprimer de l'emploi , supprimer des missions avec en filigrane la précarisation des salariés .Les efforts d'adaptation ne servent que les ministres qui se succèdent à Bercy. Même la cour des comptes a émis un avis des plus sévère concernant la lutte contre la fraudes fiscales, la baisse du nombre de contrôles (20 % pour les professionnels et 25 % pour les particuliers) est directement reliée à la baisse du nombre d'agents concernés par cette mission.

On attend impatiemment l'avis de la cour des comptes sur les autres missions.

Dans ces conditions vous comprendrez que la CGT ne siègera pas à ce simulacre de commission. Le président Macron déclarait en mai 2018 dans un interview à *La nouvelle Revue Française* « assumer la verticalité du pouvoir, haïr expliquer les leviers de décision et assumer la part univoque ,unilatérale de toute décision », références non dissimulées au bonapartisme et nostalgie de la monarchie .

Site de la section sur INTERNET ou INTRANET : <http://www.financespubliques.cgt.fr/12/>

En cette année 2020 ,la CGT va s'attacher à montrer à cette caste d'arrogant et de méprisant que la démocratie ne peut être que sociale ,que nos aspirations de citoyens mais aussi d'agents doivent être entendues. Suffit de cette vision de la société uniquement comptable ,ce mouvement est sans fin ,on nous demandera toujours plus de sacrifice et d'économie.

Pour la CGT ,il est plus que temps d'élever le ton ,chacun doit être conscient de l'importance d'une mobilisation massive pour imposer nos revendications.

En grève le Jeudi 9 Janvier

**pour le retrait de la réforme des retraites et du plan
Darmanin .**

14H00 Rodez Esplanade des Ruthènes

